

—EL MUNDO, Miércoles 28 de Noviembre de 1956



COSITAS SUELTAS

Por Carlos Robreño

Transitábamos incidentalmente por una de las calles cercanas a la Universidad, ayer de mañana, cuando de pronto escuchamos un nutrido tiroteo.

Y recordamos con nostalgia aquellos días dorados de nuestra adolescencia cuando, en una fecha tan triste como la que se conmemora cada 27 de Noviembre, desfilábamos tranquila y libremente desde la colina, calzada de San Lázaro abajo, hasta la explanada de la Punta los estudiantes cubanos con objeto de depositar respetuosamente una flor en el lugar donde un día cayeron vilmente asesinados ocho alumnos de Medicina que abrieron la dolorosa senda —martirio y heroísmo— que desde entonces han recorrido nuestras juventudes universitarias.

* * *

El reelecto Presidente, general Eisenhower ha sido declarado miembro de honor de las populares "fallas" valedianas.

Por lo visto, "Ike" ha comenzado este nuevo periodo "fallando".

* * *

Se ha dictado una disposición casi oficial con objeto de que ningún funcionario o empleado sea dejado cesante en estas últimas semanas del año, dada la proximidad de las Pascuas.

¡Eso si se llama estar fatales! Talmente parece que estaban esperando para poner en práctica dicha medida el dejarnos cesantes previamente a nosotros en el cargo de Fiscal de Partido de San Antonio de los Baños, sin derecho siquiera a disfrutar del "arturito".

No obstante, aunque no recibamos en efectivo semejante regalo pascual, sentiremos al menos, la satisfacción íntima de que no vendimos nuestra

independencia de criterio por unas tajadas de turrón y unas libras de nueces y avellanas.

* * *

Pastor Torres, ministro sin cartera del actual régimen será el entrevistado de esta noche, a las once, en el programa "Telemundo pregunta" que se transmite todos los miércoles por el Canal 2 de Televisión.

El panel lo compondrán Sendra, Núñez Pascual y Robreño, bajo la moderación de Lechuga.

* * *

Chela Castro, la exuberante creadora de "La ramera respetuosa" se dispone a ofrecerle mañana al público habanero otro estreno teatral. Se trata de la simpática comedia "Comezón del séptimo año".

Hasta ahora, nosotros solamente conocíamos la comezón del cuarto año. Pero no se preocupen: en 1959 arribaremos al séptimo.

* * *

"Descubren un nuevo planeta que se acerca a la Tierra".

¿Cómo? ¿Una invasión más?

* * *

Diálogo amistoso.

—¿Qué se cuenta, Liborito? ¿Cómo te encuentras?

—Ya lo ves. El azúcar me ha subido bastante en estos días.

—¿Y eso es bueno?

—Algunos dicen que sí, pero la verdad es que me sigo sintiendo bastante mal.

* * *

Juegos infantiles: el "chicote escondido".

Millás: ¡Frio! ¡Frio!

Un ciudadano cualquiera: ¡Caliente! ¡Caliente!